

BULLETIN.

Le 18 novembre dernier tous les paroissiens de St-Jacques de Causapschal assistaient à une cérémonie religieuse qu'ils aimeront à se rappeler. Il s'agissait de livrer au culte la nouvelle chapelle de cette paroisse. Jusque là une maison donnée par Lady Mount Stephen, qui servit d'abord de maison d'école et fut transformée plus tard en chapelle, avait suffi aux besoins du culte. Mais la population de Causapschal s'augmentant rapidement par suite de l'immigration des colons, il fallut songer à bâtir un temple plus spacieux. Les plans d'une église de 112 pds. de longueur, et d'une sacristie de 64 pds. de longueur, sur 36 pds. de largeur, furent adoptés, et l'on se mit à l'œuvre. C'est cette sacristie, qui sert de chapelle en attendant l'église, qui vient d'être terminée et dont on prenait possession le 18 novembre. Avant de quitter l'ancienne chapelle tous les paroissiens y ont assisté à une dernière messe chantée par le Rév. M. F.-X. Ross, missionnaire à St-Laurent de Matapédia ; puis pendant que l'on transportait tous les ornements du culte à la nouvelle chapelle, le Rév. M. D.-S. Giguère, curé de Causapschal, la bénissait en présence de tout le peuple. Il y transporta ensuite le Saint-Sacrement et y chanta la première messe. M. le curé Giguère n'avait rien négligé de ce qui pouvait donner de l'éclat à cette cérémonie. La joie que répandent dans l'âme la religion et ses solennités, était visible sur tous les visages, et au sortir de l'église, les braves colons qui se souviennent encore des vieilles paroisses d'où ils viennent, se disaient : " maintenant ça ressemble à chez nous." De fait Causapschal est une paroisse qui avance rapidement, et qui aura en peu d'années tous les caractères